

Pfadi Winterthur Handball

Pro Pfadi Handball



PRO
PFADI
HANDBALL

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Freund und Förderer

Jack Brunschwiler

Der ehemalige Handballer und Unternehmer hat Pfadi Winterthur über Jahrzehnte mit viel Bedacht, Objektivität und einem grossen Herz für den Verein, dessen Exponenten und Mitglieder begleitet. Sein Mitdenken, gepaart mit Ideen und Taten ist dabei sehr geschätzt worden. Er ist uns mit seiner grossen Erfahrung immer eine ausserordentlich wertvolle und treue Stütze gewesen.

Wir werden Jack als prägenden Menschen sehr vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Im Namen der gesamten Pfadi Winterthur Handball-Familie
Vereinsvorstand, Verwaltungsrat und Vorstand Pro Pfadi Handball

Trauerfeier am Donnerstag, 9. November 2023, um 15.00 Uhr, in der Stadtkirche Winterthur.